

Der CSU-Ortsverband Isen informiert

Die „CSU-Ecke“

Für einige Wochen haben die Schülerinnen und Schüler in Bayern nun endlich Sommerferien. Während andere Bundesländer und mancher Nachbarstaat schon wieder in den Schulalltag starten, dürfen unsere Kinder nun das passende Ferienwetter und die Auszeit genießen.

Dabei sollen sie auch mal den zurückliegenden Schulstress vergessen und abschalten, sich ganz ihren Familien und Freunden widmen und ihren Hobbys nachgehen, ganz ohne Druck.

Eine Möglichkeit ist dabei, das umfangreiche und breit aufgestellte Ferienprogramm des Marktes Isen zu nutzen, welches sich Jahr für Jahr großer Beliebtheit erfreut.

Aktive Erholung oder die Seele baumeln lassen, das gilt auch für die Eltern. Nicht immer können diese ihren Urlaub ganz auf die Sommerferien verteilen, aber es sollte dennoch ausreichend Zeit für die Kinder eingeplant werden. Gemeinsame Erlebnisse stärken das Familienleben und bieten oft lebenslange Erinnerungen für die Kinder.

Der CSU-Ortsverband wünscht Ihnen und Ihren Kindern eine schöne Urlaubs- und Ferienzeit, staufreie Fahrten ans Urlaubsziel und zurück sowie eine erholungs- und erlebnisreiche Freizeit.

Und denken Sie daran: nicht jeder verfolgt Ihre Urlaubsindrücke und weltweiten Posts in den sozialen Medien nur der schönen Bilder wegen, sondern interessiert sich eher für ihre dann verlassenen Gärten und Häuser ...

Oliver Schmid